

DESTACA SECRETARÍA DE DESARROLLO ENERGÉTICO EN LA CUMBRE NEARSHORING MÉXICO

Posted on febrero 20, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Ciudad de México.- Dentro del evento de talla internacional, "Cumbre Nearshoring México", el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva presentó los proyectos estratégicos del sector energético de Tamaulipas.

En este encuentro donde se reúnen líderes nacionales e internacionales, interesados en el fenómeno de la relocalización de inversiones y sus potenciales beneficios para el país, Silva Arizabalo destacó las fortalezas que Tamaulipas cuenta para afrontar la nueva modalidad del Nearshoring que impacta a nivel mundial.

"Tamaulipas es un estado muy fuerte en materia energética, un estado con grandes proyectos de infraestructura y con mucha capacidad instalada precisamente para recibir este fenómeno y estas empresas" comentó José Ramón Silva.

Además, afirmo que esto va dar seguridad a todas las empresas que invierten y quieren invertir en Tamaulipas

"Esto va a permitir generar esa seguridad a toda la gente que viene a nuestro estado invertir y a todas esas grandes corporaciones y que alrededor de estos grandes proyectos de inversión hay esa estabilidad en cuanto a educación y en cuanto a salud".

Esta cumbre fue organizada por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y la Confederación Autónoma de

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

Trabajadores y Empleados de México (CATEM), la cual no sólo se visualiza como un espacio para el intercambio de ideas sobre desafíos y oportunidades que implica la llegada de nuevas empresas al territorio mexicano, sino también como un impulsor de estrategias destinadas a fortalecer la posición del país en el competitivo mercado global.

* * *